

Comunicado de Prensa No. 300-12
México, DF., 20 de septiembre de 2012

La Conagua contribuye a la limpieza de las playas mexicanas

- En 2012, el Octavo Encuentro Nacional de Playas Limpias se llevará a cabo del 4 al 6 de octubre, en Ensenada, Baja California

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) contribuye permanentemente a mejorar la limpieza de las playas mediante acciones como la inspección, el monitoreo, el saneamiento de las aguas negras y la certificación de playas con lo que se generan beneficios ambientales y sociales.

En el Día Internacional de Limpieza de Playas, la Conagua se congratula por los esfuerzos de la sociedad civil y ratifica su compromiso de mantener los trabajos interinstitucionales, mediante el Programa Playas Limpias, para elevar los niveles de competitividad de esos sitios, que son emblemáticos para México.

En ese sentido, la Conagua coordina la operación de los comités de playas limpias — de los cuales se han creado 37 en la actual administración— integrados por representantes de los tres órganos de gobierno, de la iniciativa privada y de la sociedad organizada y que son los encargados de formular, difundir y actualizar diagnósticos, planes, programas, proyectos y acciones relacionados con las playas mexicanas.

Entre las herramientas que contribuyen a mejorar las condiciones de las playas ha sido fundamental el Fondo Sectorial de Investigación y Desarrollo sobre el Agua, coordinado por la Conagua y el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, con el cual se han desarrollado más de 20 proyectos de investigación en diferentes estados del país.

Asimismo, son trascendentes los encuentros nacionales de playas limpias, donde la Conagua participa con otras instituciones para fomentar el intercambio de experiencias entre los grupos encargados de conservar playas en México.

En ese sentido, en 2012, el Octavo Encuentro Nacional de Playas Limpias se llevará a cabo del 4 al 6 de octubre en Ensenada, Baja California y contará con la participación de especialistas nacionales e internacionales como Jürgen Baumann, quien presentará su metodología para medir en la Unión Europea la calidad del agua y el estado actual de las playas y los lagos.

Además, asistirán Stephen P. Leatherman, de Estados Unidos, quien impartirá una conferencia sobre el manejo de los recursos costeros; Gil Dichter, especialista en pruebas de agua marina, y Elmar Grabert, experto en toxicidad en agua marina.

En el marco de ese encuentro, también se impartirán talleres especializados e infantiles y se desarrollarán paneles con temas como educación y cultura del agua, resultados de los comités de playas limpias, la participación de la sociedad civil en la conservación de costas y playas, la gestión municipal de la zona federal marítimo terrestre, el saneamiento de las aguas negras, el monitoreo de la calidad del agua, y las experiencias de la certificación de playas.

Por primera vez, se entregarán certificados a El Verde Camacho, en Mazatlán; Palmillas y Médano, en Los Cabos, y El Órgano, en Huatulco. Además, se recertificarán El Chileno, en Los Cabos; Gran Velas, en Quintana Roo; Nuevo Vallarta Norte, en Nayarit, y Miramar, en Tamaulipas.

Para obtener información más detallada sobre el encuentro se puede consultar la página de internet www.conagua.gob.mx.

ooOoo